

Cursos de posgrado 2009 en Ausjal

[Asociación de universidades confiadas a la Compañía de Jesús en América latina]

Diplomado AUSJAL en Cooperación Internacional para el Desarrollo

El Diplomado AUSJAL en Cooperación Internacional para el Desarrollo tiene como finalidad principal brindar formación en el diseño, formulación, gestión y evaluación de proyectos de cooperación internacional y en el diseño de políticas públicas, todo ello orientado a buscar alternativas de superación de algunos de los problemas de los países en proceso de desarrollo.

La Universidad Alberto Hurtado (Chile), la Universidad Católica (Argentina) y el ITESO (México) son las instituciones responsables de esta iniciativa.

Para más información: <http://www.ausjal.org/sitios/cooperacion/>

Diplomado en Derechos Humanos

AUSJAL y el Instituto Interamericano de Derechos Humanos (IIDH) han unido sus esfuerzos para ofrecer una alternativa de formación superior, a través de un Diplomado en derechos humanos.

El objetivo central de esta iniciativa es capacitar y sensibilizar para la defensa y promoción activa de los derechos humanos a los profesionales que se desempeñan en este campo, a través de un programa académico con una perspectiva interdisciplinaria y un enfoque integral.

Para más información: http://200.2.14.175/diplomado_ddhh/

Curso Continental sobre Pobreza en América Latina

AUSJAL ofrece una alternativa de formación superior, a través del Curso Continental AUSJAL sobre Pobreza en América Latina.

El objetivo central de esta iniciativa es buscar la comprensión integral y causal del fenómeno de la pobreza en la región, mediante la formación académica con carácter multidisciplinario para los estudiantes en los últimos años de carreras afines al desarrollo en universidades de AUSJAL.

Para más información: <http://www.ausjal.org/sitios/pobreza/>

Formación en red de docentes universitarios en tecnologías de la información y la comunicación (TIC)

El diplomado TIC-AUSJAL se propone la formación en red de docentes para el diseño de ambientes virtuales de aprendizaje aplicados en proyectos de carácter social. La formación está planteada en tres ejes, uno pedagógico, otro tecnológico y por último el de diseño de proyectos.

Para más información: <http://www.javeriana.edu.co/DATIC/bienvenida.htm>

Diplomado Formación de tutores para programas en línea

La inclusión de tecnologías de información y comunicación en los procesos de formación de la Educación Superior, plantea un nuevo reto al docente universitario: dar mayor autonomía al estudiante sobre su proceso de aprendizaje. Tal reto replantea las prácticas pedagógicas tradicionales y requiere, de parte del docente, no solamente una nueva forma de disponibilidad, sino una nueva manera de comunicarse con sus alumnos. El conocimiento y la práctica de las habilidades que implica el cambio en la relación pedagógica por el uso de tecnologías, se constituye en el propósito de este curso.

Para más información: <http://www.ausjal.org/sitios/dtutor/>

Curso los valores y la ética

La finalidad del curso es promover la reflexión sobre el papel de los referentes ético-valorativos en la educación en el ámbito de las universidades de AUSJAL. Se pretende establecer una aproximación conceptual al debate contemporáneo de los retos de la educación en la construcción de referentes ético valorativos en la sociedad.

Para más información: <http://www.ausjal.org/sitios/valores/folletos.pdf>